

Integrantes del partido Comunista de Rusia condenan bloqueo de Estados Unidos contra pueblo cubano



Moscú, 14 oct (RHC) Los integrantes del Partido Comunista de Rusia condenaron este viernes el bloqueo económico, comercial y financiero aplicado por más de medio siglo por Estados Unidos contra Cuba y lo calificaron de violatorio de las normas de Naciones Unidas.

Una carta de Guennadi Ziuganov, líder de la organización política rusa, señala que por 50 años, Washington violó esos principios, pues sin importar llamamientos de partidos y gobiernos del mundo continuaron las presiones económicas contra la isla caribeña.

Añade el texto que los miembros del Partido Comunista de Rusia saludan el restablecimiento de los nexos diplomáticos de Cuba y Estados Unidos, pero éste último, pese a reconocer el bloqueo como una política fracasada, continúa con la ley de comercio con el enemigo que anula cualquier posible suspensión de la injusta medida unilateral.

Asimismo expresa que en violación del derecho internacional y en plena ignorancia de las demandas de Cuba, Washington mantiene su base naval en la oriental bahía de Guantánamo, cuyo territorio demandamos sea devuelta al pueblo cubano, señala el máximo dirigente comunista.

El Partido Comunista de la Federación de Rusia se solidariza con el pueblo cubano que supo defender su derecho inalienable a escoger su propio sistema político, económico, social y cultural, destaca.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/108797-integrantes-del-partido-comunista-de-rusia-condenan-bloqueo-de-estados-unidos-contra-pueblo-cubano>



Radio Habana Cuba